

Aus der Thüringischen Landeszeitung (Weimar) vom 29. Juli 2010

# Radfahren nur mit Helm, weil wir Köpfchen haben!

## Es gibt viele gute Gründe für den Schutz der Jüngsten

**Weimar.** Viele Eltern und Großeltern haben sich bereits an der TLZ-Aktion zur Sicherheit von radelnden Kindern beteiligt. Die TLZ verlost in Zusammenarbeit mit dem Verkehrsministerium 100 Kinderhelme. Hier eine erste Auswahl von Beiträgen, mit denen sich Leserinnen und Leser beteiligen.

Wir wollen einen Kinderradhelm gewinnen, weil unser Sohn Elias (7) schon sehr schnell Fahrrad zu fahren kann, sein Helm zu klein ist und bei uns keiner ohne Helm fährt!

**Familie Kitzke, Jenaa**

„... weil meine Enkelin, acht Jahre, sich nur wagt, auf Waldwegen Fahrrad zu fahren. Mit einem sicheren Helm wäre sie bestimmt mutiger.“

**Cornelia Voigt, Jenaa**

„... weil die Sicherheit unserer Sohnes Florian (7) an oberster Stelle steht und er ein kleiner Draufgänger ist.“

**Steffi Thomas, Bucha**

„... weil wir helle Köpfchen sind!“

**Diana Hildebrandt, Wandersleben**

„... weil mein Enkel Wieland aus Weimar demnächst mit seiner Mama den Weg nach Tiefurt in den Kindergarten auf dem eigenen Fahrrad zurücklegen möchte. Wieland ist ein sogenanntes Hartz-IV-Kind.“

**Helia Kraft, Eisenach**

„... weil unsere Enkelkinder unser höchstes Gut sind, wir sie lieben und sie in ihrem aktiven Leben beschützen wollen. Wir haben sechs Kleine Schätzchen, da ist es hilfreich, einen Helm zu gewinnen.“

**Gisela Funke, Gotha**

„... weil Eltern und dank Helm nicht am Kopf.“

**Barbara Herzog, Tröbsdorf/Weimar**

„... weil wir jetzt ein „Fünfer-Pack“ sind und unsere dritte Tochter auch sicher fahren möchte.“

**Familie Meysing, Reinhof-Terode**

„... unsere Enkelin Helena (3 1/2) ein Laufrad erhielt und sich gleich an den Kinderradtour gewöhnen soll.“

**Christine Kneist, Dorndorf-Stiednitz**

„... weil wir Kindchen haben!“

**Joshua Hildebrandt, Wundersleben**

„... weil uns Sohn in die Schule kommt und sein jüngerer Helm so langsam zu klein wird. Für ihn ist das Radfahren selbstverständlich, denn er kennt das bereits seit er zwei ist und mit dem Laufrad auf Tour ist. Er würde sich sicher über einen passenden neuen Helm freuen.“

**Edith Voigt, Jenaa**

„... weil das Leben rettet. Unser Enkel Vincent trägt einen Helm, schon selbstverständlich auf dem Laufrad (2 3/4).“

**Silvia und Reliner Hädrich, Roda**

„... unser fünfjähriger Enkel aus Weimar demnächst mit seiner Mama den Weg nach Tiefurt in den Kindergarten auf dem eigenen Fahrrad zurücklegen möchte. Wieland ist ein sogenanntes Hartz-IV-Kind.“

**Edith Page, Weimar**

„... weil ich als Uroma für Löiba (4) gern einen Helm hätte, da sie gerne mit dem Fahrrad unterwegs ist.“

**Theresa Stiebel, Dingelstädt**

„... weil es uns sehr wichtig ist, dass er mit seinen Eltern telefonieren und an den Fahrradhelmen erinnern, dass er auch ja nicht im Gepäck verhängen wird. Da der Helm zu Hause noch bis zuletzt gebraucht wird, (auch beim

„... weil ich als Uroma für Löiba (4) gern einen Helm hätte, da sie gerne mit dem Fahrrad unterwegs ist.“

**Edith Page, Weimar**

„... weil es uns sehr wichtig ist, dass er mit seinen Eltern telefonieren und an den Fahrradhelmen erinnern, dass er auch ja nicht im Gepäck verhängen wird. Da der Helm zu Hause noch bis zuletzt gebraucht wird, (auch beim



Nelly weiß genau: Wer auf Rad steigt, trägt Helm. Das Mädchen gehört zu den Kindern aus dem Weimarer Kindergarten Kirschblatt, die von Verkehrsminister Christian Carius über die Notwendigkeit des Radhelms aufgeklärt wurden.

Foto: Peter Michaelis

Schulweg mit dem Fahrrad

